



Natürlich dürfen auch die Glückskekse zu den Smileys fehlen. Diese wurden anhand eines Rezeptes gebacken. Wichtig dabei war es, dass die Kekse rund und dünn sind, damit sie gut backen können. Außerdem wurden die Kärtchen klein gefaltet, damit sie auch in die Kekse passen. Bis zum Reflexionskreis waren die Glückskekse fertig und sie konnten verspeist werden.

Die Kinder haben ein neues Rezept kennengelernt. Außerdem musste eine gewisse Zeit abgewartet werden, bis die Runden Kekse aus dem Ofen konnten. Auch die Schnelligkeit und Genauigkeit wurde gefördert, denn nach dem Backen musste schnell gearbeitet werden.

